

Mi nombre es José Santiago Villa Plaza y nací en Caravaca de la Cruz el 9 de diciembre de 1986.

Realicé mis estudios primarios y secundarios en el C.P. La Santa Cruz y en el IES Ginés Pérez Chirinos de nuestra localidad.

Posteriormente continué mi formación en las Universidades de Alicante y Valencia para obtener la titulación de Ingeniero Técnico de Telecomunicaciones y Master en Sistemas y Servicios en la Sociedad de la Información.

Desde 2010 trabajo en Murcia dentro de la consultora multinacional Everis. Actualmente compagino el cargo de Jefe de Proyecto del Grupo Correos con el de concejal en el Ayuntamiento de Caravaca.

En 2015 arranqué esta andadura como concejal en oposición y desde junio de 2019 ejerzo las funciones de Concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Proyectos Estratégicos Caravaca 2024, así como la comunicación y portavocía del gobierno municipal. En la actualidad soy Secretario General del Partido Popular de Caravaca y en 2019 fui candidato al Congreso de los Diputados por la provincia de Murcia.

Me une la afición al deporte desde pequeño y he tenido el placer de representar al Club Triatlón Caravaca en más de un centenar de eventos a nivel nacional e internacional.